

En vigueur la nouvelle loi cubaine des eaux



La Havane, 17 février. (RHC).- La nouvelle loi cubaine des eaux vient d'entrer en vigueur. [Inés Chapman](#), présidente de l'Institut National des Ressources Hydrauliques, a déclaré à ce sujet que cette loi prouve la préoccupation de l'État cubain pour l'environnement en réordonnant l'emploi de cette ressource vitale pour la vie.

Inés Chapman a précisé que cette loi permet de réaliser une distribution équitable des eaux dans le pays, règle l'autorité sur cette ressource et désigne les responsables de la protéger et de lutter contre les indisciplines sociales ainsi que les facteurs et les acteurs liés aux eaux.

Source : [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/155445-en-vigueur-la-nouvelle-loi-cubaine-des-eaux>



Radio Habana Cuba